

НАУЧНОЕ СООБЩЕСТВО: КОММУНИКАТИВНЫЕ АСПЕКТЫ
COMMUNICATION IN THE SCIENTIFIC COMMUNITY

27 ноября, аудитория 143а + Zoom
Менделеевская линия, 5
27 November, Room 143a + Zoom
14.00 - 18.00

Модераторы

Труфанова Елена Олеговна - руководитель сектора теории познания Института философии РАН, Москва

Куприянов Виктор Александрович – научный сотрудник Санкт-Петербургского филиала Института истории естествознания и техники им. С.И. Вавилова РАН

Organizers

- **Trufanova E.O.** - RAS Institute of Philosophy, Moscow
- **Kupriyanov V.A.** - Saint-Petersburg branch of S.I. Vavilov Institute for the history of science and technology of the RAS

- **Куприянов Виктор Александрович** - кандидат философских наук, научный сотрудник Санкт-Петербургского филиала Института истории естествознания и техники им. С.И. Вавилова РАН. **Коммуникативная природа научного сообщества (по материалам научно-организационных проектов Г.В. Лейбница)**
Kupriyanov V.A. - Saint-Petersburg branch of S.I. Vavilov Institute for the history of science and technology of the RAS. **Communicative nature of academic society (based on G.W. Leibniz' projects of the organization of the Academies)**
- **Скрыдлов Андрей Юрьевич** - кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Санкт-Петербургского филиала Института истории естествознания и техники им. С.И. Вавилова РАН. **Из истории создания первого статистического описания Российской империи: научные труды И.К. Кирилова (1689-1737)**
Skrydlov A.Yu. - St. Petersburg Branch of the Institute for the History of Science and Technology, RAS. **To the history of the first statistical description of Russia: I.K. Kirilov's scientific work (1689-1737)**
- **Синельникова Елена Федоровна** - кандидат исторических наук, ученый секретарь Санкт-Петербургский филиал Института истории естествознания и техники им. С.И. Вавилова РАН. **Журнал «Мысль» в коммуникативном пространстве русской философии начала 1920-х гг.**
Sinelnikova E.F. - St. Petersburg Branch of S.I. Vavilov Institute for the History of Science and Technology of RAS. **The journal "Mysl" in the communication space of Russian philosophy in the early 1920s**
- **Корзун Валентина Павловна** - доктор исторических наук, профессор Омского государственного университета им. Ф.М. Достоевского. **Юбилей Академии наук в первой половине XX века: конструирование коммуникативного поля**
Korzun V.P. - Dostoevsky Omsk State University. **Anniversaries of the Academy of Sciences in the First Half of the XX Century: Design of the Communicative Field**
- **Омелаенко Валентина Владимировна** – младший научный сотрудник Института философии РАН, Москва; **Пирожкова Софья Владиславовна** - кандидат философских наук, старший научный сотрудник Института философии РАН, Москва. **Роль молодого ученого в коммуникациях и производстве знания в науке**
Omelaenko V.V. and Pirozhkova S.V. - Institute of Philosophy RAS. **Early career scholar and its role in communications and producing knowledge in science**

- **Аблажей Анатолий Михайлович** - кандидат философских наук, ведущий научный сотрудник Института философии и права Сибирского отделения РАН, доцент Новосибирского государственного университета. **Радикальная реформа академической науки в оценках научного сообщества**
Ablazhey A.M. - Institute of Philosophy and Law SB RAS, Novosibirsk State University. **Radical reform of academic science in the assessments of the scientific community**
- **Пирожкова Софья Владиславовна** - кандидат философских наук, старший научный сотрудник Института философии РАН, Москва. **Специалист и дилетант: позиции ученого в междисциплинарной коммуникации**
Pirozhkova S.V. - RAS Institute of Philosophy, Moscow. **Specialist and dilettante: positions scientist can take in interdisciplinary communication**
- **Труфанова Елена Олеговна** - доктор философских наук, руководитель сектора теории познания Института философии РАН, Москва; **Яковлева Александра Федоровна** - кандидат политических наук, ведущий научный сотрудник Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова. **Роль гуманитария в современном коммуникативном пространстве науки**
Trufanova E.O. - RAS Institute of Philosophy, Moscow and **Yakovleva A.F.** - Lomonosov Moscow State University. **The role of the humanities scholar in the current science communication sphere**
- **Емельянова Наталья Николаевна** - кандидат политических наук, старший научный сотрудник Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова, доцент Государственного академического университета гуманитарных наук. **К вопросу об основных акторах медиасреды, участвующих в формировании научной информационной повестки**
Emelyanova N.N. - Lomonosov Moscow State University, State Academic University for the Humanities. **To the question of the main media actors involved in the scientific information agenda's creation**
- **Душина Светлана Александровна** - кандидат философских наук, старший научный сотрудник Санкт-Петербургского филиала Института истории естествознания и техники им. С.И. Вавилова РАН. **Коммуникация ученых на цифровых платформах: эпистемологические следствия**
Dushina S.A. - S. I. Vavilov Institute for the History of Science and Technology, St. Petersburg Branch, RAS. **Scientific communication on digital platform: epistemological outcomes**